



発行元
英然会
広報委員会
中津市中央町
1-8-36

ケアホーム里の手



3月3・4日に小幡記念図書館へ、ひなまつり見物へ行きました。ホールには色鮮やかな雛人形を飾っており、年代物の人形や、ちょっと違った顔つきのめずらしい人形も展示されていました。利用者様は、ご自分の若い頃を思い出されたようでした。来年は皆様も行かれてみてはいかがでしょうか。

写真は、毎年恒例の豆まきです。皆様に鬼やおたふくの面をつけていただき、まず、鬼が現れた時の訓練を大声で行いました。そして、いざフナシー鬼が現れるや、大声で「鬼は外」を連発し、何度も何度も豆を投げつけ、大盛り上がりです。鬼が逃げ出した後は、お茶と甘納豆を食べ楽しく過ごしました。



焼きもち作り

利用者様の何気ない会話から「昔は焼きもちよう焼いて食べよったなあ」と言葉が飛び出し、皆様の企画で手作り焼きもちを作ることになりました。材料の検討、当日の役割分担も皆様に決めて、当日は見事なフライ返しさばきで焼きもちを作りました。ほっぺの落ちるような味に、「おいしい」「懐かしい」と大好評でした。

春の壁画が出来ました！！

病棟



病棟では、利用者様に手伝っていただき、壁に張る大きな貼り絵をつくりました。桜の木や、野原の花、蝶々に、電車など、いいものが出来上がり、皆様満面の笑顔です。



シニアホーム

睦み



素敵でしょ



シニアホーム・睦みでは、入居者さまのお誕生日のプレゼントにエコバックを渡しています。デイケア、デイサービス利用時や、お買物に使っていただき好評を得ています。次年度は、また皆様に喜んでいただけるものを、と考えています。

感染委員会



3月3日、感染委員会より勉強会を行いました。講師を武田薬品の方にお願ひし、「インフルエンザ、ノロウイルスの感染経路と予防」について学びました。予防策としては、何よりも十分な手洗いをを行うことです。多くのスタッフが参加し、皆さん熱心に聞かれていました。

グループホームみ里

1月、年が明けて・・・

新年を迎え、初日の出を見たら、おせち！！ グループホーム・み里では、だし巻、黒豆など定番ですが、おいしいおせちをお重に入れて皆様にご用意いたしました。皆様「おいしい」と食べられました。また、日を改めて、初詣にも出かけました。今年も一年健康でありますように。



3月になると、暖かくなって・・・

段々と暖かくなってきた、3月中旬。み里のスタッフがサクラランボの花が咲いたからと自宅から見事な枝を持参しました。春の訪れを感じさせる満開の花は、皆様の顔を一段といい笑顔にしてくれました。



通所リハ いきいきクラブ

ママ、パパと



もう一段よ、と

ぐらぐらやぐらとは・・・

数あるレクリエーションの中で特に好評なのが、その名も「ぐらぐらやぐら」です。幅1.5センチほどに輪切りにした牛乳パックをたくさん準備し崩れないように高く積み上げていきます。2人1組で行う1分間の対戦は慎重に積み上げる方、素早く積み上げる方さまざまです。40個以上積み上げた方には大歓声上がるほどの盛り上がり様です。

2月の鬼退治

2月2日、み里で、豆まきを行いました。重そうな金棒をもった恐ろしい鬼が姿を現すと、皆様「鬼は外～」と大声をあげ、笑顔で豆まきをされました。なかには逃げる鬼を追いかけて豆を思いっきり投げつける方もいたり、楽しいひとときでした。

鬼は外！

